



Lugar y fecha de nacimiento: Coria del Rio (Sevilla) 3 de julio de 1949.

Arquitecto licenciado por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla.

He ejercido la profesión libre, desde el año 1977, en la comarca del Aljarafe sevillano, en la cual he proyectado y dirigido, aproximadamente un millar de obras.

He compatibilizando la labor profesional con el de estudio de la arquitectura del antiguo Reino de Sevilla y arqueología de la comarca del Aljarafe.

Como consecuencia de ello he publicado:

LAS HACIENDAS DE OLIVAR DEL ALJARAFE ALTO SEVILLANO. Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla. Año 1980.

LA ARQUITECTURA AUTÓCTONA DE LA COMARCA DEL ALJARAFE. Colegio de Arquitectos de Sevilla. Año 1985.

IGLESIA DE SANTA MARÍA DE LA ESTRELLA DE CORIA DEL RÍO (Orígenes y evolución histórica del edificio). Ayuntamiento de Coria del Río.(se encuentra actualmente en prensa)

Decenas de artículos sobre arquitectura tradicional en publicaciones de pueblos de la comarca del Aljarafe.